

Veloverleih der besonderen Art



(Foto: Tandem91)

Tandem 91 ermöglicht behinderten Menschen und Senioren unvergessliche Velotouren in der Rhoneebene.

Eine idyllische, abwechslungsreiche und unvergessliche Velotour der besonderen Art durch die Rhoneebene bietet der Verein Tandem 91 für Menschen mit besonderen Bedürfnissen an.

Der Verein Tandem 91 leiht im Oberwallis kostenlos Spezialvelos an Menschen mit einer Behinderung oder an Senioren aus, die trotz Handicap gerne eine Velotour unternehmen wollen. Was 1991 mit zwei Rollfiets und einem Kombi-Tandem begann, hat sich in der Zwischenzeit zu einem etablierten Verein entwickelt. Das Ziel von Tandem 91 ist es, dass Behinderte und Senioren die Fahrräder selber abholen und benützen. Freiwillige Helfer stehen aber auch gerne zu jeder Zeit zur Verfügung, um als Beifahrer bei den Touren mitzufahren.

75 Spezialvelos

Der Verein zählt heute bereits über 350 Mitglieder, darunter auch viele Institutionen für Behinderte so-

wie Wohn- und Altersheime. Das Angebot von Tandem 91 ist umfangreich. Unterschiedliche Velos wie Rollfiets, normale Tandems für Sehbehinderte und Blinde sowie Velos mit Handantrieb für gehbehinderte Menschen können für schöne und unvergessliche Velotouren in Gampel-Steg kostenlos ausgeliehen werden. Andere Fahrräder eignen sich hervorragend für Senioren, die bei einem Ausflug mit dem Heim oder der Familie mitmachen können. Tandem 91 bietet über 75 Spezialvelos an.

Fahrt auf Probe

Interessierte können während der Velosaison die Spezialvelos an jedem ersten Samstag im Monat kennenlernen und bei einer Probefahrt ausprobieren. Jeweils um 14.00 Uhr findet dafür eine kleine Rundfahrt statt. Treffpunkt ist jeweils das Lokal von Tandem 91 in Gampel-Steg.

www.tandem91.ch

Bike-Tipp



Gourmet Bike Goms

Begeben Sie sich in diesem Sommer auf eine besondere Entdeckungstour durch die idyllische Natur des Goms. Fahren Sie entspannt auf dem Fahrrad durch die malerische Gommer Landschaft und lassen Sie sich in drei ausgewählten Restaurants kulinarisch verwöhnen.

Und so gehts: Von Anfang Juni bis Mitte Oktober bietet Obergoms Tourismus täglich das sogenannte Gourmet Bike an. Auf der dreissig Kilometer langen Velotour entlang des Rottenwegs zwischen Oberwald und Fiesch können sich die Fahrradfahrer in drei von neun auserwählten Restaurants mit einheimischen Produkten kulinarisch verwöhnen lassen. In jedem Restaurant, in dem die Velofahrer und -fahrerinnen einkehren, wird jeweils ein Gang gereicht.

Als späteste Startzeit für diesen besonderen Fahrradausflug empfiehlt Obergoms Tourismus 11.00 Uhr beim Bahnhof Oberwald (Entgegennahme Fahrrad). Die reine Fahrzeit liegt zwischen zwei bis drei Stunden. Die Gourmet Bike-Tour kann mit dem eigenen Velo oder aber mit einem Mietfahrrad absolviert werden. Und für diejenigen, die es lieber etwas gemütlicher haben, stehen auch Elektrobikes zur Miete bereit.

www.obergoms.ch